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ABSTRAK 

 

Suryani, Lili. 2023. Pengaruh Kompetensi Kepribadian Guru Terhadap Motivasi 

Belajar  Siswa Kelas VIII di SMP IT Al –Ghozali Jember.  

Dosen Pembimbing I : Bapak Bahar Agus Setiawan,MM.Pd. 

Dosen Pembimbing II : Bapak Dhian Wahana Putra, M.Pd.I. 

 

Kata Kunci : Kompetensi Kepribadian Guru, Motivasi Belajar Siswa 

Guru yang memiliki kepribadian baik tentunya akan disenangi oleh peserta 

didiknya, sehingga akan muncul motivasi belajar peserta didik. Motivasi tersebut 

akan muncul ketika   adanya ketertarikan peserta didik terhadap apa yang disampaikan 

oleh gurunya. Adapun masalah dalam penelitian ini adalah apakah ada pengaruh 

kompetensi kepribadian guru terhadap motivasi belajar siswa kelas VIII  pada mata 

pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP IT Al-Ghozali Jember ? Tujuan dalam 

penelitian ini untuk mengetahui pengaruh kompetensi kepribadian guru terhadap 

motivasi belajar siswa kelas VIII pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di 

SMP IT Al-Ghozali Jember. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, 

metode regresi linear sederhana dengan margin eror 5% atau 0,05. Teknik 

pengumpulan data yang digunakan adalah menggunakan kuisioner dengan 

melibatkan siswa kelas VIII C dan VIII D SMP IT Al-Ghozali dengan jumlah 38 

responden. Analisi pengumpulan data penelitian ini menggunakan uji validitas, uji 

reliabilitas, uji linearitas, uji normalitas, dan uji hipotesis. Hasil dari penelitian 

menunjukkan bahwa terdapat pengaruh kompetensi kepribadian guru terhadap 

motivasi belajar siswa dengan nilai Sig 0,000 < 0,05. Maka dapat disimpulkan bahwa 

Ha diterima dan Ho ditolak. Adapun besaran nilai kolerasi antara kompetensi 

kepribadian guru terhadap motivasi belajar siswa termasuk dalam kategori cukup 

yaitu sebesar 0,642%. 
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ABSTRACT 

 

 

Suryani, Lili. 2023. The Effect of Teacher Personality Competence on the Learning 

Motivation of Class VIII Students at SMP IT Al–Ghozali Jember.  

   Advisors I : Mr. Bahar Agus Setiawan, MM.Pd.  

   Advisors II : Mr. Dhian Wahana Putra, M.Pd.I. 

 

Keywords: Teacher Personality Competence, Student Learning Motivation  

Teachers  who have good personalities will certainly be liked by their 

students, so that student’s learning motivation will arise. This motivation will arise 

when there is an interest in students in what is conveyed by their teacher. The 

problem in this study is whether there is an influence of teacher personality 

competence on the learning motivation of 8
th

 grade students in the subject of Islam 

Religious Education at  SMP IT Al-Ghozali Jember? The purpose of this study is to 

determine the influence of teacher personality competence on the learning motivation 

of 8
th

 grade students in Islamic Religious Education subjects at SMP IT Al-Ghozali 

Jember. This study used a quantitative approach, a simple linear regression method 

with an error margin of 5% or 0.05. The data collection technique used was to use 

questionnaires involving students of 8C and 8D in SMP IT Al-Ghozali with a total of 

38 respondents. The analysis of this research data collection uses validity tests, 

reliability tests, linearity tests, normality tests, and hypothesis tests. The results of the 

study showed that there was an influence of teacher personality competence on 

student learning motivation with Sig values of 0.000 < 0.05. Then it can be concluded 

that Ha was accepted and Ho was rejected. The amount of correlation value between 

teacher personality competence and student learning motivation is included in the 

sufficient category, which is 0.642%.  
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 تجريدي

 

. رأثيش كفبءح شخصيخ انًعهى عهٗ دفعيخ انزعهى نذٖ طلاة انصف انثبيٍ ٠٢٠٢سورياني ، ليلي. 

انًذسسخ انًزٕسطخ الإسلاييخ انغضاني جًجش. جًجشانًششف  الأٔل: انسيذ انذكزٕس ثٓبس أغٕط سيزيبٔاٌ 

بٌ ْٔبَب ثٕرشا، انًبجسزيانًبجسزيشانًششف انثبَي : انسيذ انذكزٕس دي  

 انكهًبد انًفزبحيخ: كفبءح شخصيخ انًعهى ، دافع رعهى انطبنت

يٍ انًؤكذ أٌ انًعهًيٍ انزيٍ يزًزعٌٕ ثشخصيبد جيذح سيحجٓى طلاثٓى ، ثحيث يُشأ دافع رعهى انطلاة.      

ْزِ انذساسخ فيًب إرا كبٌ ُْبك انًشكهخ في .سيظٓش ْزا انذافع عُذيب يكٌٕ ُْبك اْزًبو ثبنطلاة ثًب يُقهّ يعهًٓى

رأثيش نكفبءح شخصيخ انًعهى عهٗ دافعيخ انزعهى نذٖ رلاييز انصف انثبيٍ في يبدح انزشثيخ انذيُيخ في انًذسسخ 

ْذفذ ْزِ انذساسخ إنٗ رحذيذ رأثيش كفبءح شخصيخ انًعهى عهٗ دافعيخ انزعهى   انًزٕسطخ الإسلاييخ انغضاني جًجش؟

الأسبسي في يٕاد انزشثيخ انذيُيخ الإسلاييخ في انًذسسخ انًزٕسطخ الإسلاييخ انغضاني  نذٖ طهجخ انصف انثبيٍ

. كبَذ 5...٪ أٔ 5جًجش.اسزخذيذ ْزِ انذساسخ َٓجب كًيب ، ْٕٔ طشيقخ اَحذاس خطي ثسيطخ ثٓبيش خطأ 

في انًذسسخ ذ  ٔانثبيٍج  رقُيخ جًع انجيبَبد انًسزخذيخ ْي اسزخذاو اسزجيبَبد شًهذ طلاة انصفيٍ انثبيٍ

انًزٕسطخ الإسلاييخ انغضاني جًجش ثئجًبني ثًبَيخ ٔ ثلاثٌٕ يشبسكًب. يسزخذو رحهيم جًع ثيبَبد انجحث ْزا 

اخزجبساد انصلاحيخ ٔاخزجبساد انًٕثٕقيخ ٔاخزجبساد انخطيخ ٔاخزجبساد انحبنخ انطجيعيخ ٔاخزجبساد 

 ٠,٠,يخ انًعهى عهٗ دافعيخ رعهى انطلاة ثقيى ثبسِص  أظٓشد َزبئج انذساسخ أٌ ُْبك رأثيش نكفبءح شخص.انفشضيبد

. ثى يًكٍ الاسزُزبج أَّ رى قجٕل ْب ٔرى سفض ْٕ. يزى رضًيٍ يقذاس قيًخ الاسرجبط ثيٍ كفبءح شخصيخ ,,,٠,< 

   . ٠٦,٠,انًعهى ٔدافع رعهى انطلاة في انفئخ انكبفيخ ، ْٔي %

 

 

 

 

 


